

## スポーツの秋！



▲そこ、足上げて！（光徳地区）



▲いそいでいそいで（逢坂地区）

9月下旬から10月上旬にかけて、町内各地区で町民運動会が行われました。雨のため、屋内会場での開催となつた地区もあつたものの、どの会場にも参加者の笑顔があふれていました。

## 町民運動会

▶開会式で聖火台に点火  
（高麗地区）



▲よーくねらって（大山地区）



▲バッヂリキャッチ（庄内地区）



▲おとさんようにね！（下中山地区）



▲一斉にスタート

10月7日（日）、「はまなすサイクリング2012」（中山まちづくり実行委員会主催）が、ふるさとフォーラムなかやま（赤坂）を発着点に行われました。親子連れやサイクリング愛好グループ、カップルなど123人が参加しました。

## 雨にも負けず！ ゴール目指して はまなすサイクリング



サイクリングのあとは、雨で冷えた体を中山温泉で、温まっていたとき、「焼肉」と「お楽しみ抽選会」を楽しみました。

サイクリングのあとは、雨で冷えた体を中山温泉で、温まっていたとき、「焼肉」と「お楽しみ抽選会」を楽しみました。



▲雨の中、チェックポイントへ

延々続く登り坂とおいしい焼肉が名物となつてているこの大会、悪天候になりましたが、和気あいあいとたくさんの方の笑顔が広がっていました。

開会式直前に雨が上がり、晴れ間も出て無事にスタートしたものの、再び激しい豪雨に見舞われるというハプニングが。大粒の雨にぬれながらも、参加者は懸命にゴールを目指してペダルをこぎ続けました。